
Comitiva vai a Brasília pedir Vara Federal 

 

 

  

A reunião em Brasília, na quarta-feira, 3, teve como eixo o pedido de empenho por parte 

das autoridades competentes na criação de uma Vara Federal para a cidade. 

A Presidente da Câmara de Viçosa, Vereadora Cristina Fontes, o Vice-Presidente, 

Vereador Antônio Elias, a Vice-Prefeita de Viçosa, Lúcia Duque, o Procurador Federal 

em Viçosa,  Paulo Augusto Malta, e o Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil 

(OAB) de Viçosa, Leonardo Resende, foram acompanhados na reunião pelo Deputado 

Federal Paulo Piau. 

De acordo com Paulo Malta, devido a grande demanda cerca de 8.000 processos hoje 

estão aguardando análise. 

Viçosa encontra-se sob jurisdição da Seção Judiciária de Belo Horizonte. Esta distância 

dificulta o acesso dos cidadãos à justiça, contrariando o comando constitucional. 

Reconhecendo a grande demanda de ações da Justiça Federal, um Posto Avançado do 

Juizado Especial foi instalado na cidade. Mas, segundo Cristina Fontes "devido a tímida 

estrutura, o Posto não tem respondido a contento a expectativa da população quanto ao 

ofício jurisdicional eficiente e de fácil acesso que deve ser cumprido pelo Estado. 

O Presidente do Supremo Tribunal de Justiça (STJ), Ministro César Rocha, que recebeu 

a comitiva, ponderou que estão sendo atendidas neste momento, principalmente, as 

cidades que são rota do tráfico de drogas, e as que ainda não possuem uma Vara nas 

proximidades. 

"Estas cidades têm prioridade, mas vamos estudar a possibilidade de Viçosa estar 

recebendo uma destas Varas", afirmou. 

Também participou da reunião o Presidente do Tribunal Regional Federal (TRF), 

Desembargador Jirair Airam Meguerian. 

 


